

## FMe-niwa 令和6年度 第4回放送番組審議会議事録

開催年月日 : 令和6年11月15日(金) 11:00~12:00  
開催場所 : えにあず会議室4  
審議内容 : 番組の内容について(空耳ソラシドことわざ入門・オイカイワタチの星興し)  
出席委員数 : 7名中、出席4名  
放送事業者側出席 : 3名

### 【挨拶(代表取締役三浦)】

今年も残り一か月となり、体調管理が大変な季節となりました。アメリカ大統領選挙も含め、世の中が大きく様変わりしようとしています。その中で何が正しいのか判断する為にも、放送番組を通じて恵庭市民に信頼される、ためになると言ってもらえるような番組作りをしていきたいと思っています。今回も忌憚なくご意見をいただきたいと思っています。どうぞよろしく願いいたします。

### 【審議委員長挨拶】

昨今、SNSやメディアの力が非常に大きくなっていると思います。そんな中、市民の皆さんが何を望んでいるのか、もう一度原点に戻って、番組制作に携わっていただきたいと思っています。今日もよろしく願いいたします。

### 【審議】

#### ◆「空耳ソラシドことわざ入門」について

- ・実際にHIDEちゃんにも会ったことがあるが、見た目と反してとてもまじめな紳士な印象。
- ・声が聞き取りやすい。
- ・学びがあるのでとても良い。
- ・番組担当が初めてとは思えない程、話しが上手。
- ・ショート番組という事で、より面白さ、聞きやすさを感じる。
- ・もう少し内容を掘り下げて、ことわざの云われなどを含め10分程度の番組にしても良いのかもしれない。
- ・今のお笑いは面白いと思わないが、この番組は面白さを感じた。
- ・起承転結などがあると、もっと面白いのでは。
- ・番組の時間がもっと長くなることを期待したい。
- ・13:55からの放送時間は、好評であれば他の時間帯にも配置案あり。

※HIDEちゃんは北都プロレスの前座出演や、Netflix番組に出演もあり。

#### ◆「オイカイワタチの星興し」について

- ・自己紹介があつてからのトークスタートの方が良いのでは。
- ・居酒屋でのトークなので、日中の時間帯では無く夕刻でも良いのではないか。
- ・ラジオらしくないが良い。
- ・恵庭がテーマ、という点が良い。導入から雑談ではなく簡単なテーマ説明等があると良い。
- ・序盤、中盤、終盤で話がぶつ切りになっている部分があるので、コンセプトの曖昧さを感じた。
- ・オイカイワタチの意味、リラ・レラについての説明や思いを伝えると更に良い。
- ・少し声が聞きにくい部分もあり。
- ・店内雑音の音量を下げると良いのでは。

※今後ノバラジメンバーとの生放送を踏まえた時間帯となっている。

【その他】

- ・80代女性の方から、道中体調不良で助けてくれた方に感謝を伝えたいという依頼があり放送。地域ならではの声が更に集まってきて欲しいと感じたエピソードだった。

審議委員同士で情報共有

その後、閉会。

次の開催は令和7年1月17日(金)

総委員数 7名(敬称略)

○出席 4名： 青木、伊藤、玉熊、前田

○欠席 3名： 上森、落合、小塚

○放送事業者側出席 3名

代表取締役：三浦孝史 取締役：三浦真吾 職員：滝沢貴之

審議会の答申又は、意見の概要を公表した場合の公表内容

公表方法 自局内放送および局内掲示板にて

公表内容 上記の概要

公表年月日 令和6年11月28日